



和
(なご
む)

めざす児童像

- ・みんなを大事にする子
- ・進んで学ぶ子
- ・おがらかで丈夫な子

学校HP出
こちらへ。



今年の運勢は…

校長 西村 訓

謹んで初春の寿ぎを申し上げます
旧年中は本校の教育活動に対しまして
多くのご支援を賜り誠にありがとうございました
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます

2023
Happy New Year!



令和5年が始まりました。皆様におかれではこの年末年始をどのように過ごされましたでしょうか。私自身は不覚にも2学期の終業式を前にしてコロナウイルスに罹患してしまい、2学期は子ども達と顔を合わせることができない中途半端な終わり方となってしまいました。家族も同様でしたので、クリスマスもない、年末恒例の大掃除もない、大晦日の紅白歌合戦も私の知らない歌手、知らない歌ばかりが登場するし、おせち料理はあるにはあっても簡単なものばかりで、元旦に親類が集まって賑やかに食事することもない、実に寂しい年末年始となってしまいました。ただ、辛うじて近所の神社への初詣でひいたおみくじが「大吉」だったことと、お餅だけはたくさん食べることができたことが救いだったかもしれません。それだけでじゅうぶんではありました。

さて、そのおみくじをよく見てみるとこのようなことが書かれていました。

こゝろをすなをにし 身もちを正しくすれば ますます運よろしく
何事もおもうまゝになるでしょう 欲をはなれて ひとのためつくしなさい
大吉



身もちとは「日頃の行い」くらいの意味でしょうか。『素直な心で日頃から正しい行いをすることで、あなたの運はますます上昇するよ。』と投げかけてきているようです。さすがにそうすることで『何事も思うままになる』とは思えませんが、『自分だけの欲を捨てて、人のために尽くす』ことは肝に命じたいところです。運気は良くも悪くも自分自身が呼び込むものだと思ってい

ます。新年、心をリフレッシュして、校長として、という前に“人として”何かいい行いを積み重ねることで、自分自身の運気も上昇させたいと思います。

3学期始業式では「誰かの役に立つ振る舞いをして、誰かを幸せな気持ちにして、自分自身も幸せになる」ことを子ども達に話しました。誰もが幸せを噛みしめながら学校生活を送ることができるよう、学校が学び多く楽しい場となるよう、そしてみんなのWell-Beingが実現できるよう、教職員一同、引き続き努力してまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月行事予定

笑顔で過ごせる学校づくりのために

日	曜日	学校行事
1	日	元日
2	月	振替休日
3	火	
4	水	
5	木	仕事始め
6	金	ノーリラダムデー
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	特別B校時 3学期始業式 職員会議・研修
11	水	特別A校時 登校指導 発育測定(1~3年) 書き初め大会
12	木	発育測定(4~6年)
13	金	避難訓練(遊放時) 委員会活動 金曜学習
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	読書ボランティア(1・2年)
18	水	職員研修
19	木	SC来校 全校縦割り班遊び(昼)
20	金	クラブ活動 6年「自分探しの旅」講演会③④ 租税教室⑤
21	土	
22	日	
23	月	4年3小合同学習
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	全校5時間授業(水曜校時) 一斉下校 <small>授業参観(5校時目) 学級懇談会(14:00~) PTA役員選挙(15:00~)</small>
28	土	府教育美術展覧会
29	日	府教育美術展覧会
30	月	
31	火	1・5年3小合同学習



さて、今年度も和束小学校では、6月と11月に「いじめアンケート」を実施しました。比較的大きな学校行事が終わった後で、じっくりと人権について考えてほしい「人権週間」に合わせて実施しています。さらにアンケート結果をもとに担任と個別に話をする時間を設定し、一人一人の思いを聞き取りました。

アンケート結果を見ると、「遊びの中で、嫌なことを言われた」「何もしてないのに、叩かれた」などの回答がありました。自分にとっては冗談のつもりの言動が、周りの友だちを傷つけてしまうなど、相手の立場になって考えられていない様子が時折見られます。また、聞き取りを進めると、友達とのやりとりの中で、自分の思いを正確に丁寧に伝えることができず、本来使うべき言葉ではない言葉を使っていたり、態度をしていたりすることも分かりました。

和束小学校では、「いじめ」は絶対に許されない深刻かつ重大な人権に関わる問題という認識で、教育活動を進めています。上記のような様子が児童に見られる以上、今後も学校をあげて、取組を進めていく必要があると感じています。「相手の立場に立って考えられる児童」「思いや考えを丁寧に友達とやりとりができる児童」の育成を目指して、支援・指導を続けていきます。

児童と教師のつながりを強くし、児童が思いを伝え、教師がその思いを聴き、その思いに応える環境作りをさらに進めていこうと考えています。また、友だちとトラブルになった時には、一人一人の思いを真摯に受け止め、今後はどうすればよりよい関係になることができるかと一緒に考え、導いていけるようにしていきます。学校と家庭とが協力し合い、子ども達を中心においた学習環境づくりをより一層進めていけるようにしていきたいと考えております。保護者の皆様にはご理解とご協力のほど、宜しくお願いします。



授業参観・学級懇談会・PTA役員選出会について

日 時 令和5年1月27日(金)

授業参観 13:05~13:50

(教室での授業を参観していただきます)

学級懇談会 14:00~15:00

役員選出会 15:00~

※児童は14:00に一斉下校します。

※コロナウィルス感染症の拡大状況等で

内容の変更が起きる可能性があります。

